大手前高校ラグビー部の70周年0B会によせて

大手前高校を卒業してからラグビー部のOB会のご案内をいただいていながら 参加しませんでしたが、今年喜寿を迎え少々思うこともあり出席いたします。 同期の仲間にも私から声をかけ、5名の方と久し振りに会うことができます。 ありがたい機会をいただき感謝している次第です。36年卒の村上元康です。 私の1年先輩でキャプテンをしていた神代等さんが今年1月にお亡くなりにな りました。長年の癌との闘病で倒れられました。私の主宰する歴史散歩などに ご夫婦で参加され(奥さんが私と同年の旧姓・山上智恵子さんです)5年ほど 一緒に遊びました。「お前のパンツを洗わされた。メンバーがおらんからな。」 と当時は弱いラクビ一部で15人の部員を確保するための引き留めに苦労した ボヤキが懐かしい。神代さんのことも報告したくてOB会に出席しようかと思 った次第です。ラグビー部は15人のメンバーが揃うのがやっとでしたから。 フルバックはサッカー部から応援をもらったりしていました。私が高校に入学 したころ、皇太子が美智子妃とテニスが縁で結婚したためにテニス部に入部が 殺到し、私も最初テニス部に入ったのですが全然コートで打たしてもらえず、 球拾いばかり。ラグビー部はレギュラーになれるというので転部しました。 わが校は元々女子高女でありますからラグビー部も弱いのですがあとから見る と市口さんや横井さん兄弟など凄いスター選手が先輩におられたのが自慢の種 です。在学中の思い出としては**寝屋川高校**と雨中泥々になって試合したこと。 **高津高校との定期戦で決勝のトライを決めたのにスローフォワードをとられた** こと。7人制ラグビーで花園で**浪商**と対戦し私が独走トライを決め勝ったこと 北野高校との試合はありませんでしたが、合同運動会があり対抗リレーで走り ました。ラグビーの走り方で陸上部の仲間と同じスピードで走れましたネ。 **橋下徹**が北野ラグビー部出身らしいが十三の場末の高校には負けられません。 大学では1年先輩に友人の**辰野君**の兄さんがいて、入学式を待たずに駒場寮の ラグビー部の部室に連れてゆかれました。入寮を許可してくれたのは1年先輩 で駒場の寮長の山本義隆さんでした。東京外大との定期戦があり1年生で最初 にトライしたのはよかったのですが、膝を傷め、父が病死したために休学帰阪 し、ラグビー部は退部しました。その頃、石原慎太郎の「青春の樹」がテレビ 放映され、東大ラグビー部の青年と祇園の舞妓の恋愛ドラマでした。私は祇園 の伯母の家で小学校の半分を過ごしたので綺麗なお姐さんには随分可愛がられ ました。伯母の家はお茶屋さんで私は花街育ちです。従姉も駒場の寮へ来たり したので、まさか慎太郎が私をモデルにしたのかと。一時疑いました。冗談。 今の友達の爺婆たちに「私これでも若い頃ラグビーをやってたんや」というと 「嘘やろ、元ちゃんみたいな軟弱モンが」といわれます。

今年はワールドカップの年。楽しみです。公立高校のラグビー部は部員が少ないということですが、青春は2度とこないのですから若者よ。楽しい思い出を

